

Visite impromptue

Un étrange Monsieur Loyal débarque dans les cages d'escaliers. Voisins anonymes (ballade), spectacle de la compagnie amiénoise Théâtre Inutile suscite la curiosité ...

Un manteau noir tient debout tout seul. Patrick, Rose, Anne-Marie... Une vingtaine de spectateurs attendent le début de Voisins Anonymes (ballade) offert par le Théâtre Inutile et le Safran. Un texte de Kossi Efoui, « qui dénonce le système des questionnaires et de la liberté qui se négocie », soutient le metteur en scène Nicolas Saelens.

Soudain un personnage s'échappe du manteau. Vêtu de rouge, grotesque, il ânonne au public, complice : « J'ai encore des places dans ma tragédie ! Qui en veut ? ». Il n'en peut plus des formulaires à remplir pour vous obliger à entrer dans des cases. Ras le bol d'entendre que « pour bien vivre, il faut cocher ».

Ludovic Darras incarne ce diable adorable, disparaissant derrière son manteau, bondissant sous les traits d'un autre personnage...

« C'est très bien joué. Il faut le faire, tout seul sur scène », dira un spectateur invité à discuter après la représentation. Certains ne sont jamais allés au théâtre. « J'ai trouvé que la langue était belle

comme de la poésie, » partage un autre. Ici pas question de rester anonyme.

Alors pour prolonger l'expérience, rendez-vous aux ateliers d'écriture dès le 16 janvier avec Kossi Efoui.

Candice Cazé

Voisins anonymes (ballade)
Au quartier nord le 8 octobre
et le 24 novembre,
Puis les 30 et 31 janvier, le 3
février...

Le 7 décembre au Safran
3, rue Georges-Guynemer
03 22 69 66 00

Spectacle gratuit

www.theatreinutile.net

Important : le Safran recherche
d'autres seuils où jouer

